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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO 

ZONA EST 

 
Il giorno 24 del mese di aprile dell’anno 2023 alle ore 20.45, il CdQ Caionvico si è riunito presso la 
sala civica di via S.Orsola 166A, per discutere sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbale precedente 
2) Proposta spazzamento strade 
3) Avanzamento segnalazioni e attività 
4) Varie ed eventuali 

 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 
 

N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente Assente 
1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  

6 BONOMETTI STEFANO 24/02/1964  XXXX 
2 FAINI MARIANGELA 17/03/1952 XXXX  
3 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  

4 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960 XXXX  
5 RONCAGLIO EMILIO 28/01/1965 XXXX  

6 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  
 
Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare. 
 
Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere Alessandro Sassi, redige il verbale la 
Vicepresidente Mariangela Faini. 
 
ODG 1: Approvazione verbale precedente 
Viene approvato, all’unanimità, il verbale della seduta precedente, già inviato a tutti i consiglieri. 
 
ODG 2: Proposta spazzamento strade 
Il Presidente ricorda che dopo l’incontro con l’Ass.Capra e la proposta di procedere allo 
spazzamento con divieto di sosta da per 2/4 volte all’anno, tale proposta è stata pubblicata sulla 
pagina Facebook “Sei di Caionvico se…” per sondare l’opinione dei residenti. 
Le risposte sono state 20/25, tutte positive (“like”) inclusi un paio di commenti che hanno anche 
tuttavia ipotizzato qualche reazione negativa nel momento in cui si procedesse. 
Alla luce di questo risultato, sia pure basato su un campione effettivamente poco significativo, e 
dopo breve discussione, si decide di attivare il settore verde per l’avvio sperimentale di questa 
opzione, avendo cura di precisare che la cosa dovrà essere: 

- limitata alle vie in cui è impossibile normalmente procedere alla pulizia meccanizzata 
- preceduta da una adeguata informativa ai residenti 
- eventualmente accompagnata da un’indicazione di spazi alternativi dove parcheggiare le 

auto nella fascia oraria della pulizia 
 
ODG 3: Avanzamento segnalazioni e attività 



Il Presidente riassume rapidamente lo stato delle segnalazioni inviate in Comune dopo l’ultima 
riunione. Tra di esse anche i nuovi suggerimenti per via S.Orsola, emersi dal confronto con i 
residenti nel corso dell’ultima riunione del CdQ. 
Non ci sono in generale novità significative. 
 
Riguardo alle attività: 

- sulla cena di quartiere è stato fatto quanto possibile, si attende la produzione del volantino 
per il quale sono state fornite le necessarie indicazioni. Sarà inviata mail al Comune verso 
metà maggio per le richieste relative al parco (taglio erba, disinfestazione, …) 

- riguardo all’ipotesi di giornata raccolta rifiuti, è stata prevista tra le iniziative nell’ambito 
della Festa della Montagna, per cui è evidentemente inutile pensare di replicarla 

- assemblea di quartiere, si condivide che organizzarla finchè ci sono le elezioni comunali 
potrebbe essere mal interpretato, viste anche le candidature di alcuni componenti del CdQ. 
Si fisserà sicuramente dopo il 15 maggio ed eventualmente anche dopo il 28 se si andasse al 
ballottaggio. L’assemblea sarà il momento più adatto anche per avviare la ricerca di 
candidati per il rinnovo del CdQ, previsto a fine anno, salvo cambiamenti 
dell’amministrazione. Al momento opportuno anche i consiglieri attuali dovranno valutare 
se ricandidarsi o meno 

 
Varie ed eventuali 
Il Presidente ricorda che il 27 aprile saranno nel quartiere Laura Castelletti e Federico Manzoni per 
presentare la loro proposta ed ascoltare i cittadini. Su loro richiesta sarà mandata una lista dei temi 
di rilievo riguardanti il quartiere, che il Presidente ha abbozzato e che viene illustrata ai consiglieri 
ed integrata ove necessario. 
 
Il Presidente informa che il programma delle asfaltature estive prevede anche interventi nel 
quartiere, specificamente in via Zambaldi (strada e marciapiedi) ed in alcuni tratti di via S.Orsola. 
È anche previsto un cantiere per la posa di nuove tubazioni. 
Informazione che sarà inoltrata ai residenti nelle prossime settimane. 
 
Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.30. 
 
Letto confermato e sottoscritto 
Il Presidente 

Alessandro Sassi      Il Consigliere che redige il verbale 
Mariangela Faini 


